

# *Bancarización prosigue con pasos seguros*

---



Imagen ilustrativa

Pinar del Río, 2 oct (RHC) Pinar del Río acumula hoy el 98 por ciento de sus bodegas con código QR, programa que marcha de acuerdo al proceso de Bancarización y el cual facilita a los clientes realizar el pago en esos establecimientos mediante la vía electrónica.

Ello quiere decir, que actualmente 573 unidades del Grupo Empresarial de Comercio en el territorio, permiten a los consumidores acogerse a esa modalidad mediante el efectivo o el uso del sistema electrónico.

La bancarización en Pinar del Río permite a los clientes de las bodegas adquirir sus productos mediante la plataforma Transfermóvil, mientras otros lo hacen por el servicio de Enzona, proceso que ya acumula dos años de implantado.

De igual modo el sistema permite que muchas personas puedan seleccionar la modalidad de su preferencia.



**Radio Habana Cuba**